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        México D.F., a 24 de febrero de 2009. 

 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados.  

 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Para los transportistas la demanda es bajar el diesel, 
¿qué va a pasar? 
 
RESPUESTA.- Los transportistas hoy han venido en una 
manifestación que han hecho después de una serie de 
movimientos en el país y una representación de ellos se dirigió y 
fue recibida por nosotros aquí en la Cámara, en donde ratifican su 
preocupación por el tema del precio del diesel.  
 
Conocen de la aprobación de un acuerdo que hemos tenido de 
manera unánime en la Cámara, respecto a este tema que ha sido 
una posición concreta, sólida y esperamos que el Ejecutivo atienda 
a la brevedad este tema.  
 
PREGUNTA.- ¿Fue el Legislativo el mediador para esta  mesa de 
diálogo que se establece hoy a las 7 de la noche? 
 
RESPUESTA.- Ha intervenido el Legislativo de manera importante, 
ha tenido comunicación con la Secretaría de Hacienda y en ese 
sentido es elemental que haya diálogo; nosotros celebramos que 
esa mesa se haya abierto.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
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RESPUESTA.- Hay un acuerdo establecido y en ese sentido estamos 
procesando con la Junta de Coordinación Política el mecanismo, 
estamos revisando el resultado de los avances que se tienen en la 
importación, que es la condición del tema.  
 
Hay una aprobación para citar a los secretarios de Hacienda y de 
Economía por la importación de vehículos y, en ese sentido, el día 
de mañana tendremos respuestas.  
 
PREGUNTA.- ¿Los transportistas manifestaron alguna advertencia de 
acciones si es que hoy a las 7 de la noche no son satisfechas sus 
demandas? 
 
RESPUESTA.- Ellos están confiados en que va a haber el diálogo 
suficiente para empezar a construir acuerdos.  
 
PREGUNTA.- Finalmente, habla el Partido Social Demócrata de la 
posibilidad de abrir un debate sobre el uso legal de marihuana para el 
consumo personal, que se va a presentar un punto de acuerdo en la 
Junta de Coordinación Política, ¿es necesario entrar a un debate en 
este momento sobre el consumo de marihuana? 
 
RESPUESTA.- La esencia del Congreso no puede prejuiciar, ni 
limitar ninguna discusión, ni tema alguno, están en libertad, hay 
una representación y en ese sentido nosotros somos muy 
respetuosos.  
 
PREGUNTA.- Este pronunciamiento que hace la Cámara en relación a 
Chihuahua, ¿es fundamental en estos momentos de tanta violencia en 
el país? 
 
RESPUESTA.- Sí, bueno, porque hay una coincidencia también 
plural de los partidos que representamos a distritos y de manera 
partidista al estado de Chihuahua y en ese sentido hay una 
preocupación y una solidaridad hacia el señor gobernador Reyes 
Baeza.  
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PREGUNTA.- Con el voto del PRI se aprobó el dictamen sobre 
sustancias químicas… (inaudible) 
 
RESPUESTA.- Bueno, con el voto de muchos legisladores, no sólo 
del PRI.  
 
PREGUNTA.- Se habla de que está siendo débil frente a Estados 
Unidos y las presiones para que entremos a una dinámica de lucha 
contra el terrorismo con esta legislación, ¿qué opina sobre eso? 
 
RESPUESTA.- Me parece que las legislaciones tienen que irse 
adaptando a los tiempos y los tiempos requieren que haya una 
facilidad, por una parte al manejo de estas sustancias y por otro 
un control mucho más transparente.  
 
PREGUNTA.- ¿El CISEN tiene capacidad como para verificar este tipo 
de… (Interrupción)? 
 
RESPUESTA.- Hay que cambiarle al CISEN hasta el modito de andar. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay un nuevo compromiso del Gobierno para cambiar la 
estrategia contra la delincuencia?, porque todo sigue igual e incluso 
se está empeorando, ustedes han solicitado mayor energía en ese 
sentido, pero, ¿qué compromiso en concreto podrían obtener ya del 
Presidente Felipe Calderón? 
 
RESPUESTA.- Nosotros esperamos, les comenté en la mañana, que 
el discurso del Presidente me alentó, que va a atender de manera 
prioritaria los estados en que se han elevado los rangos de hechos 
violentos y en ese sentido espero que se den en las próximas 
horas.  
 
Muchas gracias.  
 

--- o0o ---- 
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